

## Haute-Loire

# Le Puy-en-Velay : l'installation des illuminations de Noël démarre

L'opération devrait prendre un mois.

Par **Michel TAFFIN** - 11 nov. 2020 à 11:21



Les techniciens d'EGEV s'activaient mardi rue Vibert /Michel TAFFIN

Mardi matin, les agents d'EGEV (Entreprise générale d'électricité du Velay) ont commencé à tirer câbles et ampoules d'une maison à l'autre.

L'installation des éclairages de Noël a été ainsi lancée. Une opération qui, d'après un technicien, a commencé « avec une semaine de retard » et qui doit « se prolonger durant quatre semaines ». Une période nécessaire pour embellir les rues de la ville, particulièrement le centre ancien, pour autant d'ampoules et de luminaires censés apporter un air de fête.